

LASHONDE BEASLEY: Nuevamente, mi nombre es Lashonde Beasley, y me encuentro con Aisha Battle, Debra Murphey y Elaina Roberts de la Oficina de violencia contra la mujer.

Bienvenidos y gracias por estar aquí en nuestra Convocatoria previa a la postulación de prácticas restaurativas, formación y asistencia técnica. Esperamos poder contarles más sobre el nuevo Programa de prácticas restaurativas y cómo es que pueden postular para poder ser proveedores de AT de los sitios que están trabajando en prácticas y programas restaurativos.

Si tienen alguna pregunta a lo largo de la presentación, no duden en plantearla en el chat para que los representantes de la OVW la puedan responder. Igualmente, dejaremos un tiempo para preguntas al final. Siguiendo diapositiva.

Este es el esquema de lo que hablaremos hoy. Como pueden ver, trataremos los Componentes de los procesos de solicitud y presentación, incluidas las prioridades de la OVW y el área de propósito de la Práctica restaurativa. Tenemos mucho que cubrir, así que empecemos. Siguiendo diapositiva, por favor.

La Ley de violencia contra la mujer o VAWA se promulgó por primera vez hace casi 30 años para obligar al sistema judicial a tratar la violencia doméstica y las agresiones sexuales como los delitos graves que son y para apoyar las respuestas comunitarias coordinadas en las que participan profesionales de la justicia, defensores de víctimas, entre otros. Aunque muchos de estos programas financiados han cosechado grandes éxitos a lo largo de los años, el sistema jurídico penal no ofrece, y fundamentalmente no puede ofrecer a todas las víctimas un camino estrecho hacia la justicia.

Los expertos en el movimiento de la violencia de género reconocen que las comunidades necesitan más herramientas para responsabilizar a los agresores y ayudar a las víctimas a reconstruir sus vidas, y una de esas herramientas es la Justicia restaurativa o las Prácticas restaurativas. En Estados Unidos se utilizan varios modelos de Prácticas restaurativas en los ámbitos de la justicia, la educación y la comunidad como forma de afrontar y reparar el daño, ya sea como una vía dentro del sistema de justicia penal o sin implicar a las fuerzas del orden y a los fiscales.

Las Prácticas restaurativas se originaron en varias culturas indígenas hace siglos y en los últimos años han adquirido una mayor difusión como alternativa a las políticas y prácticas sistémicas que conducen al castigo y al encarcelamiento excesivos. Además, las Prácticas restaurativas pueden ser más accesibles para las víctimas que, en sus propios términos, buscan que el causante del daño asuma su responsabilidad, y que quieren hablar a su favor y tener voz y voto en términos de las consecuencias a las que se enfrentará dicho agresor.

La OVW quiere apoyar a las organizaciones con un historial demostrado de formación integral y experiencia con víctimas de violencia doméstica, violencia en la pareja, agresión sexual o acoso, para proporcionar capacitación y asistencia técnica a las comunidades que implementan Prácticas restaurativas y que la OVW puede financiar bajo el programa piloto de VAWA 2022 sobre Prácticas restaurativas.

La solicitud debe presentarse en un mes, a más tardar el jueves 4 de mayo de 2023, a las 21:00, hora del este. Siempre recomendamos presentar la solicitud antes de la fecha

límite para garantizar que pueda presentarla correctamente. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Para este proyecto, los solicitantes elegibles son: Estados, unidades de gobierno local, gobiernos tribales, organizaciones tribales, proveedores de servicios a víctimas, instituciones de educación superior y organizaciones privadas o públicas sin ánimo de lucro, incluidas las organizaciones religiosas y tribales sin ánimo de lucro. No se requiere el estatus 501(c)(3). Tenga en cuenta que los particulares y las entidades con ánimo de lucro no son candidatos elegibles para esta convocatoria. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Para asegurarnos de que los solicitantes tienen experiencia relevante y están comprometidos con la comunidad, hemos determinado que, ya sea directamente o a través de asociaciones, los solicitantes deben cumplir con todo lo siguiente.

Experiencia implementando o desarrollando Prácticas restaurativas en comunidades desatendidas o poblaciones culturalmente específicas como la negra, latinx, API, LGBTQ, inmigrantes, etcétera.

Un historial demostrado de colaboración con iniciativas dirigidas o impulsadas por la comunidad para abordar la violencia doméstica, la violencia de pareja, la agresión sexual o el acoso. La colaboración debe incluir el trabajo realizado directamente con las comunidades.

Un historial demostrado en la defensa de supervivientes de violencia doméstica, violencia de pareja, agresión sexual o acoso.

Y un historial demostrado de formación a nivel nacional sobre prácticas culturalmente específicas, específicas de la población o basadas en la comunidad en el ámbito de la violencia doméstica, la violencia de pareja, la agresión sexual o el acoso. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Una de las principales prioridades de la OVW es garantizar que las prácticas y los programas se lleven a cabo de forma culturalmente específica y que estén arraigados en la comunidad. Esto significa comprometerse significativamente con las comunidades desatendidas, garantizando que las voces excluidas sean incluidas en el proceso. Como tal, la OVW dará prioridad a las solicitudes en las que el solicitante principal sea una organización culturalmente específica, específica de la población o basada en la comunidad. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

Ahora vamos a discutir algunas de las definiciones proporcionadas por la reautorización de la VAWA en 2022. Siguiendo la siguiente diapositiva, por favor.

VAWA define una Práctica restaurativa como una práctica relacionada con un daño específico que, uno, está basada en la comunidad y no está afiliada a ningún procedimiento civil o penal. En otras palabras, los programas de Prácticas restaurativas se inician y administran a través de comunidades fuera del proceso legal. Dos, debe iniciarla la víctima. No puede ser iniciada por el agresor o por fuentes externas.

Tres, implica la participación voluntaria de al menos una o más víctimas, uno o más agresores y uno o más representantes de la comunidad afectada. Y cuatro, debe ser completamente voluntaria sin ningún indicio de coacción o intimidación de la víctima, el testigo o el agresor. Los participantes deben elegir voluntariamente entrar en el

procedimiento restaurativo, y esto es así también cuando hay múltiples víctimas, agresores y representantes de la comunidad. Siguiendo diapositiva, por favor.

VAWA 2022 también establece que las Prácticas restaurativas, cinco, deben incluir y tener como objetivo la búsqueda colectiva de la responsabilidad de uno o más agresores y el desarrollo de un proceso escrito, en el que uno o más agresores asumirán la responsabilidad de las acciones que causaron daño a una o más víctimas. Como parte de ese proyecto, debe redactarse un plan de acción que responda a las necesidades de una o más víctimas y donde puedan concordar con la comunidad. Debe existir un proceso que exija al agresor asumir su responsabilidad y adoptar las medidas acordadas.

Por último, VAWA 2022 requiere una Práctica restaurativa, seis, llevada a cabo en el marco de los servicios a víctimas que proteja la seguridad y apoye la autonomía de una o más víctimas y de la comunidad. Basado en 34 U.S.C 12541(a)(3).

La seguridad de las víctimas es siempre una prioridad en la OVW. Todos los programas serán revisados para garantizar que no comprometen la seguridad de las víctimas. La asistencia técnica propuesta en el marco de esta Convocatoria debe centrarse en ayudar a los beneficiarios del Programa piloto de prácticas restaurativas a diseñar y poner en marcha programas comunitarios de prácticas restaurativas para hacer frente a la violencia doméstica, la violencia de pareja, la agresión sexual y el acoso.

Todas las solicitudes deben incluir, pero no se limitan a, la asistencia a las organizaciones y el desarrollo de políticas y procedimientos para la selección de cualquier individuo que haya cometido un daño basado en los factores de riesgo señalados en la solicitud. Por ejemplo, denuncias penales y civiles, violaciones de la libertad condicional, riesgos a la seguridad pública basados en herramientas de evaluación, etcétera.

Negar la elegibilidad a las víctimas del programa o a una persona que tenga restricciones señaladas en la solicitud. Por ejemplo, delitos pendientes, órdenes de alejamiento, ciertos cargos penales, una condena, entre otros. Y cedo la palabra a Aisha para que continúe.

AISHA BATTLE: Gracias, Lashonde. Buenas tardes, mi nombre es Aisha Battle. Vamos a pasar a discutir las directrices de la financiación de los proyectos. Así que, vamos a la siguiente diapositiva.

El importe total asignado a este programa es de \$3.000.000. El periodo de tiempo del proyecto para todas las subvenciones es de 36 meses, lo que incluye una fase de planificación de 12 meses. La OVW prevé la concesión de múltiples subvenciones en el marco de esta convocatoria. Por lo tanto, podrá conceder una si el solicitante y sus socios proponen un proyecto que pueda cumplir satisfactoriamente con los objetivos de la convocatoria.

Los proyectos centrados exclusivamente en prácticas restaurativas de la violencia doméstica y de pareja, o en prácticas restaurativas de la agresión sexual, pueden recibir hasta \$750.000. Para proyectos que aborden todos los delitos VAWA, los solicitantes pueden recibir financiación de hasta \$1.500.000. Si un solicitante pretende superar estas directrices, en la solicitud debe demostrar que, junto con sus socios, tiene la capacidad de proporcionar asistencia técnica y formación a un grupo diverso de comunidades en todo el país. Siguiendo diapositiva.

En la OVW consideramos la colaboración un pilar fundamental del éxito de cualquier proyecto. Esperamos que todos los beneficiarios colaboren entre sí y con la OVW para garantizar que todas las actividades de asistencia técnica ayuden a las comunidades a desarrollar su capacidad organizativa para implementar programas de prácticas restaurativas basados en la comunidad. La OVW proporcionará liderazgo y dirección para la colaboración. Pero también los invitamos a todos a idear estrategias creativas y de apoyo o a trabajar juntos.

Para optar a la financiación deben cumplirse los requisitos de la solicitud. Todos los proyectos deben estar dirigidos a un público nacional para garantizar que la AT sea accesible a las comunidades de todo el país. Asegúrese de proponer un proyecto de orientación nacional. Su paquete de documentos, con un valor total de 100 puntos, debe incluir los tres componentes siguientes: La información requerida con la solicitud, que se puede encontrar en la convocatoria, La narrativa conceptual del proyecto, que cubre los objetivos generales del proyecto y el plan de ejecución, y que no debe exceder las 10 páginas.

La narrativa del proyecto debe incluir una descripción de cómo el solicitante identificará y abordará la formación de los beneficiarios, así como una descripción de cómo el proyecto abordará de manera significativa las poblaciones desatendidas y dará prioridad a la seguridad de las víctimas. Esto supondrá el 75% de la puntuación.

Una declaración de experiencia que destaque las cualificaciones de sus equipos para ejecutar el proyecto, que no deberá exceder las ocho páginas. Dicha declaración debe identificar por su nombre al solicitante y al personal asociado que desarrollará y ejecutará el proyecto, y describir la filosofía de los solicitantes principales y de los socios del proyecto en torno a los modelos de prácticas restaurativas. [Indistinto] Y además, la declaración debe incluir una descripción de cómo esas prácticas se alinean con la definición de práctica restaurativa de la VAWA 2022. Esto supondrá el 25% de la puntuación.

Por favor, no incluya documentos adicionales que no hayan sido solicitados en la Convocatoria. Esto incluye currículos, cartas de apoyo, artículos, presupuestos, índices, apéndices, etcétera. No serán puntuados ni tomados en cuenta. Siguiente diapositiva.

Al presentar su solicitud, asegúrese de lo siguiente: que todos los documentos estén compilados en un único documento PDF, que los documentos estén a doble espacio con fuente Times New Roman de 12 puntos, que cada sección del documento esté claramente etiquetada en negrita, que los documentos no incluyan encabezado y que cada página del documento incluya un pie de página con el nombre del solicitante principal y el número de página. Por favor, compruebe todo esto antes de presentar su solicitud. Siguiente diapositiva.

¿Qué ocurre si por error presenta una propuesta varias veces o envía cuatro propuestas diferentes? La OVW revisará la última solicitud enviada por correo electrónico, por fecha y hora. Si necesita volver a enviar una solicitud por correo electrónico antes de la fecha y hora límite, vuelva a enviarla e indique en el mensaje qué solicitud desea eliminar de la revisión y cuál debe ser revisada. Como recordatorio, le recomendamos encarecidamente que envíe su solicitud unos días antes de la fecha límite, para asegurar su entrega. Siguiente diapositiva. Gracias.

En el proceso de revisión de la OVW, los documentos serán revisados internamente por grupos de revisión que estarán formados por personal de la OVW. La OVW también podrá invitar a personal de otras agencias federales a participar del proceso. La OVW puede realizar reuniones virtuales o presenciales con los solicitantes como parte del proceso de revisión. La OVW puede solicitar la participación de los socios y/o consultores del proyecto propuesto en estas reuniones. Y tenga en cuenta que la OVW tiene la autoridad final para aprobar, denegar o requerir socios o consultores específicos para el proyecto. Siguiendo diapositiva. Gracias.

Cuando elabore su propuesta, tenga en cuenta los siguientes criterios de selección, ya que la OVW se fijará en cómo aborda estas áreas clave durante la revisión. La medida en que la propuesta demuestra un conocimiento práctico de las prácticas restaurativas en diversas comunidades. La medida en que la propuesta aborda eficazmente la agresión sexual, la violencia doméstica, la violencia de pareja o el acoso, y no promueve prácticas que comprometen la seguridad de las víctimas. La medida en que el proyecto es de alcance nacional. El grado en que la solicitud aborda la accesibilidad, incluyendo un acceso significativo a las personas con un dominio limitado del inglés, a las personas con discapacidades y a las personas sordas o con dificultades auditivas. Y la medida en que el solicitante y sus socios y consultores claves cuentan con la experiencia necesaria para llevar a cabo el proyecto. Siguiendo diapositiva.

Una vez tomada la decisión, el punto de contacto del proyecto identificado en la hoja de datos resumidos o también en los datos requeridos con la solicitud será contactado a través de la dirección de correo electrónico proporcionada con respecto al resultado de la solicitud. Esto aplica tanto a los solicitantes seleccionados como a los no seleccionados. Se enviarán correos electrónicos por separado en relación a cada solicitud presentada. La negociación del alcance total del proyecto, de las asociaciones y del importe del presupuesto con la OVW tendrá lugar antes de aprobadas las propuestas finales en el caso de los solicitantes seleccionados. Además, los solicitantes seleccionados deberán presentar una propuesta completa a través de Grants.gov y JustGrants.

Ahora vamos a responder preguntas. Por favor, revisen la diapositiva en la que les entregamos la información de contacto de Justicia restaurativa de la OVW donde van a presentar sus solicitudes y donde pueden formular las preguntas que surjan tras esta convocatoria. Por favor, envíen sus preguntas al chat y las leeremos y responderemos. Elaina, veo que tenemos nuestra primera pregunta. ¿Podrías leerla?

ELAINA ROBERTS: Sí, perdón. La primera pregunta que tenemos es: "¿Cuándo inicia...? ¿Para cuándo se espera el inicio del proyecto?" Entonces, David, puedes activar tu micrófono y pedir más información. ¿Cuándo debieran ellos planificar...? Supongo que durante qué mes, a parte de los 36 meses.

DAVID: Sí. Solo para aclarar, quiero que sepan cuando... ¿Cuándo se presenta la propuesta completa y cuándo comienza el proyecto realmente? En el anuncio se especifica claramente 36 meses.

DARLENE: Hola, David. Soy Darlene. ¿Cómo estás? Cuánto tiempo sin saber de ti.

DAVID: Me alegro de verte o de ver tu nombre.

DARLENE: Sí. Solo una rápida acotación. Debería activar mi micrófono, lo siento. Estamos trabajando muy duro. Esperamos que para el otoño. Ya saben, como con

cualquier otra subvención de la OVW, normalmente hacemos nuestros anuncios el 1 de octubre y por lo que vamos a tratar de seguir ese calendario. Por lo que no tenemos una fecha definitiva aún, pero esperamos que para esa fecha,

DAVID: Bien. Por lo que si usted fue seleccionado para una propuesta completa, esto va a suceder en algún momento durante el verano.

DARLENE: Correcto. Exactamente.

DAVID: Bueno, genial. Gracias.

DARLENE: Sí.

ELAINA ROBERTS: Están llegando otras preguntas, así que voy a ir a la siguiente. A Hillary le gustaría saber por qué, dado que la OVW está buscando... Perdón, déjenme leerla rápidamente. Sí. Ok. Buena pregunta. ¿Por qué la OVW requiere que las organizaciones capaciten a fiscales y personal de la corte cuando el proyecto no está afiliado con el sistema penal?

DEBRA MURPHEY: Yo puedo responder eso. El Programa de prácticas restaurativas de VAWA 2022 prevé esencialmente tres áreas de propósito. Primero, las subvenciones para las prácticas restaurativas. Segundo, las subvenciones para la formación. Y tercero, las subvenciones para la evaluación. En el marco de la formación, esta debe ser para las entidades elegibles que realmente están aplicando la justicia restaurativa y para los tribunales o fiscales. Las subvenciones que irán a las organizaciones que realmente están aplicando la justicia restaurativa, esos programas deben adherirse a la definición de justicia restaurativa de la VAWA que hemos revisado en la diapositiva.

Así que, repito, la parte de la formación será para los programas que están implementando la JR, bajo el programa piloto, y para tribunales y fiscales. Pero en última instancia, cuando financiamos programas para implementar la JR, esos programas se adherirán a la definición de VAWA de JR, lo que no incluye programas que no estén afiliados con el sistema de justicia penal.

DARLENE: Perdón, ¿puedo preguntar algo más?

DEBRA MURPHEY: Sí.

DARLENE: ¿En qué debemos capacitarlos?

DEBRA MURPHEY: Bueno, eso es lo que podría poner en su propuesta. En qué los formaría. Quiero decir, en última instancia, los programas que se aplicarían en una comunidad en particular que estaríamos financiando se limitarían a la definición de VAWA. Pero en cuanto a la formación para los tribunales y fiscales, es algo que ustedes podrían proponer.

DARLENE: Ok.

ELAINA ROBERTS: Gracias, Debbie, por responder. Otras preguntas que han surgido: "¿Se recibe la financiación como un reembolso por las actividades que se realizan o se recibe completamente por adelantado?"

DEBRA MURPHEY: Serán subvenciones o acuerdos de cooperación.

AISHA BATTLE: Sí.

ELAINA ROBERTS: Ok. Lo que significa que... solo en caso de que haya alguna confusión, el acuerdo de cooperación significa que todos ustedes decidirían cuáles serían las actividades. Y luego, a medida que el beneficiario revisa esas actividades, podrían retirar los fondos para las actividades que estaban completando, ¿es así?

DARLENE: Sí, porque un acuerdo de cooperación significa una participación significativa, trabajar en colaboración con la OVW para implementar las metas y objetivos del proyecto. Y sí, obtienes la adjudicación, por lo que tienes acceso a los fondos y luego sacas esos fondos en función del trabajo que se realiza en un momento dado.

ELAINA ROBERTS: Muy bien. Gracias, Darlene.

DARLENE: Sí.

ELAINA ROBERTS: Aisha o Lashonde, tal vez puedan responder la siguiente pregunta: "¿Pueden dar ejemplos...?" No es exactamente la pregunta, pero ¿qué actividades se les permite hacer a las personas durante el período de planificación de 12 meses? El período de planificación de 12 meses, ¿qué implicaría exactamente?

AISHA BATTLE: El período de planificación de 12 meses, que digo, no estoy segura en el caso de aquellos de ustedes familiarizados con las financiaciones de la OVW, pero todos nuestros premios AT vienen con un período de planificación. Creo que este período de planificación de 12 meses es realmente importante para llegar a conocerlos a todos. Las prácticas restaurativas que cualquier organización lleva a cabo para reunirlos a todos, así como para planificar las actividades del proyecto para los próximos meses. Así que supongo que no prevemos ningún trabajo en el terreno o necesariamente formal de AT, porque nos gustaría... estamos apoyando este proyecto de AT antes de que vayan y se identifiquen en los sitios de la competencia.

ELAINA ROBERTS: Genial, gracias.

AISHA BATTLE: Y supongo que si alguien quiere saber si es que alguna actividad no está permitida, supongo que quien hizo la pregunta nos puede decir, porque supongo que tiene alguna actividad en particular en mente.

JOHANNA THOMPSON: Oh, no. Soy Johanna Thompson de la Asociación de justicia restaurativa de Florida. Y solo quería saber si íbamos a reunirnos con otras personas. Ya nos aclararon de cierta forma que nos reuniríamos con otras personas para analizar algunas de las mejores prácticas en el campo, de modo que podamos identificar el contenido más eficaz para la capacitación. Así que eso es lo que quería saber, cómo es que sería ese periodo de 12 meses, y es emocionante. Gracias.

AISHA BATTLE: Exactamente, sí. Todo es cuestión de preparación, sí.

ELAINA ROBERTS: "¿La OVW espera financiar tres propuestas, una que se centraría en la violencia doméstica, otra en la agresión sexual, y otra en DVSA y el acoso?"

AISHA BATTLE: David, esa es una buena pregunta. Todo depende de lo que recibamos, ¿verdad? Queremos cubrir toda la gama de delitos. Así que, ya saben, estamos muy interesados en eso. Pero no puedo dar un número exacto. Queremos un enfoque relativamente amplio para abordar todos los problemas.

ELAINA ROBERTS: Así es. Otra pregunta quizás más técnica y logística: “¿Tenemos que estar en SAM...?” Oh, Dios mío, y ahora estoy en blanco, así que si alguien me puede ayudar. ¿SAM quiere decir Sistema de gestión de la subvención? ¿No? Bueno, se los dejo a ustedes. “¿Tenemos que estar registrados en SAM para recibir los fondos de la subvención? ¿Las organizaciones asociadas tienen que estar registradas en SAM?”

DARLENE: Por lo que yo sé, y Aisha y Lashonde me pueden corregir si me equivoco, es el solicitante, ¿verdad?, el que tiene un registro actualizado en SAM...

AISHA BATTLE: Y no necesitan un registro en SAM actual para presentar los documentos de la convocatoria. Pero si tienen éxito, necesitarían una para poder solicitar la financiación formal.

DARLENE: Sí, exactamente. Sí.

ELAINA ROBERTS: Y una vez que lea la siguiente pregunta, buscaré ese sitio web y lo dejaré en el chat para que todos tengan el enlace. La siguiente pregunta es: “¿Creen que las subvenciones realizadas en respuesta a la convocatoria serán las únicas en el área de prácticas restaurativas durante los próximos tres años? ¿O piensan realizar otras subvenciones durante ese periodo? Por ejemplo, ¿podrían conceder subvenciones en el marco del Programa Campus en los próximos tres años o en algún momento en el futuro?”

DARLENE: Buena pregunta. Lisa, ¿cómo estás? Sí. En el Programa Campus, hay un área de propósito de justicia restaurativa. Y como saben, nuestra solicitud del año fiscal 2023 de Campus ya está disponible y por lo que estamos ansiosos y emocionados de poder recibir sus solicitudes para abordar la justicia restaurativa. Esto de aquí es solo para la AT y el apoyo del sitio. No estamos poniendo el carro delante del caballo, por lo que estamos dejando que salga tal cual y vamos a recibir las solicitudes o actividades centradas en las prácticas de restauración.

DEBRA MURPHEY: Creo que también podemos decir que queremos hacer subvenciones para los sitios reales que estarían implementando prácticas restaurativas bajo el programa piloto. Así que vemos la asistencia técnica como una especie de primer paso en la aplicación del nuevo programa de prácticas restaurativas que está en VAWA 2022, pero luego haremos una convocatoria en algún momento, sin duda en los próximos tres años. No sé exactamente cuándo, pero para los sitios que implementarán prácticas restaurativas, que recibirán la asistencia técnica.

DARLENE: Así es.

DEBRA MURPHEY: En virtud de esta solicitud.

DAVID: Suena bien.

AISHA BATTLE: Creo que acabas de responder...

DAVID: Gracias.

AISHA BATTLE: Creo que también respondiste la siguiente pregunta, Debbie.

ELAINA ROBERTS: Sí, yo solo iba a decir que en términos de... solo para que la gente entienda, en caso de que no puedan ver el chat en este momento, la siguiente pregunta era acerca de quiénes son los destinatarios de la asistencia técnica. ¿Son las personas que hacen las prácticas restaurativas? ¿Serán potenciales beneficiarios en el futuro?

DEBRA MURPHEY: Para esta convocatoria, para esta AT, se trata de AT que se proporcionaría a... en última instancia a las entidades que recibirían subvenciones para poner en marcha programas de JR coherentes con el programa piloto de VAWA 2022. Así que esos son los posibles beneficiarios y sub-beneficiarios a los que nos referimos.

ELAINA ROBERTS: Siguiendo esa pregunta, Debbie: "Se espera entregar subvenciones ¿a cuántos sitios? Es decir, las AT, ¿a cuántos sitios de implementación es probable que apoyen?"

DEBRA MURPHEY: No creo que lo sepamos en este momento.

DARLENE: Eso probablemente sería algo que determinaríamos una vez que... una vez que las organizaciones fueran financiadas conjuntamente con la AT.

DEBRA MURPHEY: Así es.

ELAINA ROBERTS: Muy buenas preguntas. Que sigan llegando. Ahora es el momento de aclararlas mientras tenemos a todos los especialistas de la OVW, incluyendo a Debbie, nuestra abogada asesora.

DEBRA MURPHEY: Sí. Veo otra pregunta. "Si participamos con AT, ¿podríamos solicitar fondos para la implementación de la JR?" Supongo que quiere decir que si te conviertes en un proveedor de AT en un programa piloto de prácticas restaurativas, ¿podrías entonces también implementar un programa? No hemos hablado de eso, pero supongo que la respuesta es probablemente no. Darlene, ¿tienes algo que...?

DARLENE: Probablemente no. Suena un poco conflictivo, ¿no? Ser un proveedor de AT y luego también solicitar la subvención. Normalmente... no es una práctica normal en la OVW hacer ambas cosas en el mismo programa. ¿Alguna otra pregunta? Piensen. Esto es emocionante. Gracias por su interés en el programa.

DEBRA MURPHEY: Creo que también podrían, ya saben, si se tardan demasiado en escribir una pregunta en estos últimos minutos, pueden simplemente activar sus micrófonos, quizá es más fácil.

PARTICIPANTE: Tengo una pregunta, solo una aclaración. Nosotros... ¿Creen que las subvenciones de implementación se puedan llevar a cabo para el año fiscal 2023 o es probable que sea para después del 2024?

DARLENE: Según nuestro calendario y porque queremos sacar las subvenciones, probablemente será para el 2024, en lo que respecta a los sitios.

PARTICIPANTE: Ok.

DARLENE: Sí.

PARTICIPANTE: Gracias.

DARLENE: Porque queremos poner en marcha la AT, queremos prepararnos para el sitio. Así que hay un montón de planificación, posiblemente desarrollo curricular, ya saben, herramientas de evaluación, todo ese tipo de cosas. Vamos a trabajar con un proveedor de AT para desarrollarlo. No queremos estar construyendo el barco y apoyar a los sitios al mismo tiempo. Queremos tomarnos el tiempo para apoyar a las diversas comunidades que tratan de hacer este trabajo y por lo que debemos prepararnos para eso.

PARTICIPANTE: Gracias, Darlene

DARLENE: Sí. No puedo esperar a leer las propuestas. Todas estas grandes ideas y cosas buenas. Supongo que sería la última llamada para preguntas. Oh, tenemos una. “¿Puede una agencia presentar una propuesta para alguna parte del trabajo con la esperanza de ser emparejados con socios?” Anne, cuando hablas de “parte del trabajo”, ¿podrías explicarlo? ¿Te refieres a una de las áreas de delito u a otra cosa?

ELAINA ROBERTS: Anne escribió en el chat: “Por ejemplo, nosotros formamos a comunidades religiosas que pueden estar implicadas, pero no podemos hacernos cargo de todo.

DARLENE: Por lo que esto sería una gran oportunidad. Hola, Anne, ¿cómo estás? Podría asociarse con alguien de su comunidad que está haciendo el trabajo.

AISHA BATTLE: Gracias a todos por todo su entusiasmo en el chat y Anne dijo gracias también, Darlene. Si no tenemos ninguna otra pregunta, vamos a concluir este webinar y por favor, revisen el sitio web de la OVW dentro de 14 días hábiles, ya que lo publicaremos, y Lashonde ha incluido la dirección de correo electrónico de la justicia restaurativa en el chat por si alguien quiere enviar una pregunta allí.

DARLENE: Tenemos una pregunta para Abby. “¿La solicitud debería ser realmente amplia o cubrir muchas comunidades o comunidades más específicas?” Dado que se trata de un proyecto nacional de AT, yo... deberías demostrar todo el rango de tu trabajo, ya sea específico para una población, culturalmente específico... debe ser... atender las necesidades de comunidades diversas.

AISHA BATTLE: Y la extensión de dichas comunidades debería verse reflejada en su experiencia.

DARLENE: Así es. Me encantan las preguntas. Pueden contactarse con nosotros en cualquier momento. Aisha y Lashonde mencionaron el correo ovw.restorativepractice@usdoj.gov.

ELAINA ROBERTS: Restorative justice.

DARLENE: Perdón, ovw.restorativejustice@usdoj.gov. Pueden hacernos cualquier pregunta, preguntas aclaratorias. Responderemos. Tienen un par de semanas para pensarlo bien y esperamos con interés todas sus ideas y nos vemos del otro lado, supongo.

JOHANNA THOMPSON: Muy rápido antes de irnos, Darlene, una última pregunta: ¿Cuándo se notificará a los candidatos si tuvieron éxito o no? Y perdón si es que ya hablaron de esto.

DARLENE: No, ella dijo que cree que para el verano, que los solicitantes seleccionados presentarían una propuesta completa en el verano. Así que, Johanna, no tenemos una fecha específica, ya que estamos haciendo las cosas de forma interna y es posible que queramos entrevistar virtualmente o en persona a los solicitantes y socios. Así que estamos apuntando al verano, pero no queremos apresurar este proceso porque sabemos que ha sido muy esperado, por lo que queremos asegurarnos de que estamos siendo realmente considerados con sus aplicaciones también.

AISHA BATTLE: Sí, bueno [Indistinto] Así que, como he dicho, esperamos entregar subvenciones durante el otoño. Pero debemos tener cierta claridad en cuanto a qué dirección vamos a tomar. Así que esperemos que... definitivamente al final del verano. Recuerden que al principio de la presentación, hablamos de un proceso doble. Y eso es todo. Espero que todos disfruten el resto de su día y muchas gracias por su interés en el Proyecto de práctica restaurativa. Proyecto TA.

JOHANNA THOMPSON: Gracias.

DARLENE: Gracias.

DAVID: Gracias.

JOHANNA THOMPSON: Gracias. Gracias.